



岐阜北週報

6月 ロータリー親睦活動月間

□ 題 字	原尾 勝	□ 会 長	原尾 勝	
□ 例 会	毎週水曜	□ 副会長	河村 訓陸	2013-2014
□ 会 場	岐阜都ホテル	□ 幹 事	安藤 武司	No.1543
		会報委員長	前田 吉彦	14.6.18発行

前回の記録	本日の予定	次回の予定
第 1542 回 例会 6/14(土) フィナーレ例会 担当：親睦交流委員会	第 1543 回 例会 6/18(水) 定時総会（次年度予算承認） 100万\$ 担当：会長・次期会計	第 1544 回 例会 6/25(水) 会長・執行部退任挨拶 100万\$ 担当：会長・幹事

会長挨拶



皆さん、今晚は！

本日は、フィナーレ例会です。という事は、私の任期もあと、半月となりました。幹事さんを始め、多くの皆様会員のお蔭をもちまして、何とか無事、勤めをはたす事が出来そうです。本当に有難う御座います。

今期の初めにまずは、会員増強に力を入れて行こうと言う事で一年前の7月に林 隆行さんの入会から始まり、水野友之さん、臼井毅子さんの3名の方に入会して戴きました。今年に入りまして高橋 正(まさし)さん、榊原典夫さんと2名の新人の方が入会してくれました。新入会員が大幅に増えた事が今期の最大の収穫です。これも皆様もお力添えがあつての事です。本当に感謝いたします。有りがとう御座いました。

また、もう一名、谷田さんのご紹介で一瀬(いちのせ)喜美子さんが7月から入会して戴く予定です。新しい方に入って戴けるので本当に楽しみです。

会長挨拶 続き

ただ、ある意味、世代交代は、止むをえませんので若返りとリフレッシュをして行く必要があります。次期執行部の方にもおおいに頑張っておいて会員増強を計って戴く事をお願い致します。

もう一つは、楽しい例会を目指すと言う事で親睦交流に力を入れて参りました。夜間例会を増やして楽しいひと時を過ごしましょうと言う事で計画致しました。スケジュールの都合上、ワイワイ例会(ビアガーデン)と観桜例会を実施致しました。ワイワイ例会は、石金さんの屋上にてとても楽しい素敵ひと時を過ごす事が出来ました。観桜例会は、雨の中、大変な思いで準備を致しました。とんでもない例会になりましたが今思えば笑話になる様な懐かしい例会となりました。

あと、大きな喜びは、山口八郎会員が黄綬褒章を受章され、司法書士会の方と一緒に盛大に御祝いをする事が出来ました。我々ロータリアンと致しましても大きな喜びであり、誇りでもあります。

まだまだお話ししたい事は沢山ありますが時間の都合上、これ位で終わりに致します。本日のフィナーレ例会、親睦交流委員会の皆様には、大変なご尽力を戴き御礼申し上げます。有りがとう御座います。楽しみにしております。それでは、本日のフィナーレ例会、おおいに楽しみましょう！有りがとう御座いました。

出席報告

会員数：35名
 出席数：24/35名
 出席率：68.57%
 欠席者：11名（出席免除6名 85.71%）

ニコニコBOX（敬称略）

原尾 勝、河村 訓陸、久世 亘、山口 八郎、
 片桐 順一郎、若山 和正、国井 省二、
 長野 鉄司、岡田 忍、岡田 一二三、
 小泉 宣昭、前田 吉彦、辻 博、林 隆行、
 榎原 典夫

：親睦交流委員会の皆様、本日はあ
 りがとうございます。

安藤 重広：次期会員基盤増強セミナー、お疲
 れ様でした。

波多野光裕：ゴルフ同好会、優勝しました。

委員会・同好会報告事項

・次期会計

本日配布しました予算書案を18日の定時総会
 にて使用しますので、必ず持参してください。
 理事会での承認が遅れました関係で、本日の配
 布となりましたこととお詫びします。

幹事報告事項

・幹事報告

本日、新入会員予定者の受け入れについて資料
 を配布しました。異議のある会員は、6月20
 日（金）までにその理由を付した書面を以て幹
 事宛に通告してください。

例会行事



例会行事 続き

片桐順一郎会員によるギター演奏の後、ギター
 アンサンブルを主宰する川瀬 啓嗣さん、生田
 流箏曲正弦社の大師範である川瀬 由里さん及
 び同奏者の市岡 大輔さんにより、さくら他の
 演奏をしていただきました。最後に「花は咲く」
 を演奏と共に出席会員全員で歌いました。



次回例会のご案内

第1544回 例会 6月25日（水）

会長・執行部退任挨拶

100万\$

担当者：会長・幹事

会報・広報 6月担当 川崎 賢二